

Programa de Cooperación Cultural Iberoamericano Iberorquestas Juveniles

INFORMA SELECCIÓN

GIRA A ESPAÑA JUNTO A LA JOVEN ORQUESTA DE ESPAÑA (JONDE)

El Consejo de Fomento de la Música Nacional y el Programa de Cooperación Iberoamericana Iberorquestas Juveniles, con la colaboración del Instituto Nacional de las Artes Escénicas y de la Música de España (INAEM), de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) y de la Secretaría General Iberoamericana (SEGIB), tiene el agrado de informar la selección realizada por la Dirección Artística de la Joven Orquesta de España (JONDE), que ha recaído en

FRANCISCO JAVIER SALINAS VILLANUEVA

Joven Contrabajista de la ciudad de San Carlos, región de Ñuble

El equipo de la JONDE realizó las audiciones, a lo largo de varios días y en plena gira, respetando además el anonimato de las personas participantes: han hecho una selección "ciega", evitando conocer nombres y nacionalidades de las y los participantes.

Nos transmiten su satisfacción, en primer lugar, por el gran nivel y la buena calidad de las y los intérpretes preseleccionados, así como su pena por no haber podido elegir a más de un/a intérprete por país.

!!!FELICITACIONES!!!